

Lors des premières interventions de rénovation, l'école avait demandé à l'architecte de rechercher une brique similaire en teinte, format et texture à celle utilisée pour les bâtiments existants. Au fil de ses interventions, l'architecte a convaincu la direction de l'école d'opter pour une architecture plus contemporaine mettant en œuvre des briques de couleur et teinte différente que celles des briques anciennes.

Les deux réalisations les plus récentes sont une construction de 2000, le bâtiment «Tintin», et une construction de 2004, le bâtiment «Mercator».

Le bâtiment «Tintin» a été construit à l'emplacement d'un bâtiment ancien qui avait été démoli. A la demande des propriétaires du terrain, le même gabarit a été reproduit. Par une utilisation inventive de l'espace, 5400 m<sup>2</sup> sont aujourd'hui disponibles, au lieu de 1900 m<sup>2</sup> auparavant, et ce pour une même surface bâtie.

Le bâtiment Mercator s'inscrit quant à lui dans le prolongement d'un bâtiment



existant. Il apparaît comme une terminaison à l'architecture libre et audacieuse, ayant son propre caractère architectural. Ce bâtiment regroupe la bibliothèque principale au rez-de-chaussée et, aux deux étages, un espace est organisé pour les élèves de la «senior section»: espace informatique et multimedia, espace de détente, petite cuisine.

Ce bâtiment apparaît tel un écrin de

maçonnerie enveloppant un bloc entièrement vitré sur trois niveaux. Les équipements techniques destinés à la ventilation du bâtiment et les protections solaires sont intelligemment intégrés et cachés.

L'architecture de ces bâtiments contribue à l'image et à la renommée de cette école internationale.

